



Miércoles 8 de Julio de 2015 |

---

## Los juegos de antaño gustan y entretienen a un grupo de estudiantes

Una mañana de recuerdos y diversión tuvieron los estudiantes de segundo básico del Colegio Politécnico (Copol), cuando miembros del proyecto Formación Activa para Adultos Mayores (FAAM) les mostraron algunos juegos tradicionales.

El objetivo de este proyecto ejecutado por la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) es transmitir a la nueva generación una diversidad de juegos que se practicaban hace más de 30 años, con la finalidad de establecer relación entre el pasado y el presente.

Marco Yambay, ingeniero politécnico, quien hizo una demostración de juego con el trompo, indicó que es saludable compartir estas actividades con los niños porque "recordar es vivir".

Los estudiantes estuvieron atentos a cada movimiento del trompo e intentaron replicar lo que habían visto de los mayores. MTM

---